



# 学校だより 中央小学校

令和元年度  
6月号



## 運動会ご協力 ありがとうございました

先日の運動会に多数ご出席頂き、ありがとうございました。また、準備や駐車場整理後片付け、育友会種目のお世話など、多くのボランティアの方にご協力頂き本当に助かりました。ありがとうございました。



462名の入場行進。低中学年は元気よく、高学年は堂々とした行進でした。ダンスや組み体操は感動して、思わず涙ぐんでしまう程の出来映えであったと思います。そして、「中央の子っていいな」と思わせてくれたのは、見学しているときの姿です。他の学年の子供たちの競技や演技に、拍手や手拍子、演技曲に合わせて歌を口ずさんでいる姿も見られました。子供たちが一体となって行われた運動会だったなと感じました。



中央の子供たちは、すくすくとそして立派に育ってきてくれています。開会の言葉で言わせて頂きましたように、これは「チーム中央」のみなさんのおかげと感謝しています。



これからも、「チーム中央」みんなで子供たちを育てていきましょう。

## コミュニティスクールが 始まりました

本校でも本年度からコミュニティスクールが始まりました。

「コミュニティスクールって何？」と思われる方もおられると思います。実は私も数年前までは、同じ思いでした。

一言で言うと「地域と学校が一体となって子供を育てていきましょう」ということだと理解しています。まず、そのスタートとして先月末にコミュニティスクールの軸となる「学校運営協議会」が本校の会議室で行われました。子供たちのために地域が何ができるのかを話し合いました。そこで話題の中心となったのは『子供たちの安全安心』です。「子供たちを交通事故から守るのに何ができる?」「子供たちを不審者から守るためには?」など、会の終了後早速多くの方が、警察関係や市役所などに出向いて、子供たちの安全安心のために奔走してくれていました。年間に数回このような会をもって、地域・学校・保護者が一体となって、子供たちの見守り活動を行っていききたいと思います。ご協力をお願いします。



## 防犯教室を行いました

先日の川崎市での事件。今後色々と真相が明らかになっていくと思うのですが、どんな理由があれ、絶対に許せない行為です。平成13年6月8日に大阪府池田市の大阪教育大学附属池田小学校で発生した小学生無差別殺傷事件も同様です。そこで、毎年、中央小学校でも犯罪から命を守るために『防犯教室』を行っています。

まずは、学校内に不審者が入ってきたことを想定して、教室にたてこもります。犯人が確保されたら体育館に児童を誘導します。職員は児童の安全確保以外に、犯人をさすまたで追い詰めたり、警察に通報したりなど、それぞれの役割を果たすように訓練します。

体育館に移動した後、子供たちは、登下校中の安全について考えました。5、6年生の子供たちの劇を見ながら、低学年の子供たちにもわかりやすいように、身を守るための方法を学ぶことができました。

「この訓練、必要なかったね」と思えるのが、ベストですね。

## スポーツテストが行われました

先日(6月14日)の1・2時間目にスポーツテストが行われました。どの子も、1cmでも遠く1回でも多く記録が出るようにがんばっていました。

